
五
月
十
五
日(

日)

体

育
大
会
を
開
催
し
ま
し

た
。
今
年
も
新
型
コ
ロ

ナ
対
応
と
し
て
半
日
で

の
開
催
で
し
た
。

「翔
嵐
～Shine

Toget

h
e
r

～
」
の
ス
ロ
ー
ガ
ン

を
掲
げ
、
短
い
練
習
期

間
で
し
た
が
、
三
年
生

が
リ
ー
ダ
ー
シ
ッ
プ
を

発
揮
し
、
そ
れ
ぞ
れ
の

団
を
ま
と
め
ま
し
た
。

今
年
は
各
団
足
並
み

を
そ
ろ
え
た
堂
々
と
し

た
入
場
行
進
を
皮
切
り

に
、
徒
競
走
、
学
級
対

抗
全
員
リ
レ
ー
、
大
縄

跳
び
、
全
校
生
徒
で
の

創
作
ダ
ン
ス
な
ど
の
競

技
に
、
生
徒
た
ち
は
全

力
で
取
り
組
み
ま
し
た
。

特
に
全
校
生
徒
に
よ
る

ダ
ン
ス
は
、
観
戦
に
来

ら
れ
た
方
々
か
ら
も
大

き
な
拍
手
を
い
た
だ
い

て
い
ま
し
た
。
生
徒
た

ち
の

一
生
懸
命
に
全
力

を
尽
く
し
て
頑
張
る
姿

は
、

『
翔
嵐
』
を
体
現

し
た
も
の
で
し
た
。

保
護
者
や
地
域
の
皆

様
方
に
は
、
朝
早
く
か

ら
多
く
の
方
に
ご
来
場

い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ

し
て
、
温
か
い
ご
声
援

を
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。
今
後
も
、
玉

東
中
の
教
育
活
動
に
、

ご
理
解
と
ご
支
援
を
賜

り
ま
す
よ
う
よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す
。

体
育
大
会
は
終
わ
り

ま
し
た
が
、
今
後
も
さ

ま
ざ
ま
な
行
事
が
あ
り

ま
す
。
行
事
を
通
し
て

生
徒
は
、
伝
え
合
う
力

や
行
動
す
る
力
、
や
り

抜
く
力
を
身
に
付
け
て

い
き
ま
す
。
そ
れ
は
教

科
の
学
習
で
も
同
じ
こ

と
で
す
。
毎
日
の
授
業

を
通
し
て
、
学
力
と
と

も
に
三
つ
の
力
が
つ
い

て
い
く
と
考
え
ま
す
。

成
長
し
た
い
と
い
う
生

徒
の
想
い
を
し

っ
か
り

と
受
け
止
め
、
今
後
も

職
員

一
丸
と
な

っ
て
教

育
活
動
に
邁
進
し
ま
す
。
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～翔嵐 Shine Together～

＠団長の言葉
【青団団長 功刀斗翔さん】
中学校生活最後の体育大会は、これから生きてい

く中でも忘れることのできない最高のものになりま

した。僕は団長をして声が出なかったり、指示が通っ

てないなど難しいことがたくさんありました。です

が、生徒会長や先生方に相談して答えが出るまで一

緒に考えてくれました。そしてみんなの力もあり、

体育大会を成功することができました。これからも

全校生徒で難しいことにもチャレンジして、みんな

で行事を成功させたいと思います。半日だったけど

楽しかったです。ありがとうございました。

【赤団団長 岩川翔月さん】
私は団長になって指示を出し、伝えることの難し

さを改めて感じることができました。私は、結団式

で、「体育大会を成功させる」と言いました。客観

的に見ていないので周囲からどう見えているか分か

らないのですが、自分の中では、大成功だったと思

います。生徒会の皆さん、体育委員長、副団長のサ

ポートがあっての成功なので、感謝したいです。負

けてしまったものの練習の時から一緒に頑張ってき

た赤団のみなさん、ありがとうございました。

想風～Stay Gold～
今年の生徒会スローガンは、「想風～Stay Gold～」です。

このスローガンに込められた想いは次のようなことです。

【想】みんなが相手を思いやる気持ちを持ち、一人一人の気持

ちを尊重し合うこと、また、先のことを予想･想像して考えて

行動し、責任感を高めたい。

【風】一人一人が積極性を持ち、それぞれの風を吹かせ、それ

を合わせて大きな風を吹かせる。素早く行動し、目標に向けて

頑張ることができる学校やクラスを目指す。

【Stay Gold】「いつまでも耀く」「純粋な心を忘れずに」玉

東中の良さを受け継ぎつつ、もっといいところを増やし、それ

を伝え「いつまでも輝き続ける玉東中」を目指す。

つ
ぶ
や
き


